

ORDINATION DE M. L'ABBE ALEXANDRE LAMBERT

Dimanche, le 19 avril, à la grand'messe à la cathédrale, S. G. Mgr Béliveau, évêque auxiliaire, a ordonné prêtre M. l'abbé Alexandre Lambert, secrétaire de S. G. Mgr l'Archevêque. La cérémonie a été très imposante. Dix-huit prêtres y assistaient. La mère et les frères de l'ordinand, ainsi que des parents et amis de la famille, occupaient des places d'honneur près de la balustrade.

Le nouveau prêtre est un enfant de Saint-Boniface et un ancien élève du collège de notre ville. Il a célébré sa première messe à la Maison-Vicariale des Sœurs Grises et chanté sa première grand'messe à la cathédrale dimanche dernier.

Nos sincères félicitations et nos meilleurs vœux.

TROIS SEANCES EN L'HONNEUR DE

S. G. MGR L'ARCHEVEQUE

AU COUVENT DE ST-CHARLES.

Dimanche, le 12 avril, les élèves du Couvent de Saint-Charles, dirigé par les Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I., ont donné dans leur nouvelle salle de réception une séance dramatique et musicale en l'honneur de S. G. Mgr l'Archevêque. Plusieurs prêtres y assistaient, en particulier les RR. PP. Dandurand et Gendreau, O. M. I., anciens curés de la paroisse, et aussi nombre de parents des élèves et d'amis de la maison.

Deux drames, l'un français intitulé: *Fabiola*, et l'autre anglais intitulé: *St. Elizabeth of Thuringia*, furent rendus avec beaucoup de naturel et de distinction et intéressèrent vivement l'auditoire.

Des adresses française et anglaise exprimèrent en termes touchants les sentiments des élèves de ce Couvent si cher au cœur de Monseigneur. Sa Grandeur félicita chaleureusement celles qui avaient pris part à la séance et souligna le fait mentionné dans l'une des adresses que le Couvent est maintenant en état de préparer les élèves à tous les diplômes de l'Etat.

L'agrandissement considérable construit l'été dernier fait de ce Couvent, à tous les points de vue, l'une des plus belles institutions scolaires de la province.

AU COUVENT DE SAINT-NORBERT.

Le lendemain soir, c'était au tour des élèves du Couvent de St-Norbert, dirigé par les Rdes Sœurs Grises de Montréal, à offrir leurs